

令和5年4月10日(月)

新任式、始業式 ～ 令和5年度がスタートしました ～

新任式

3月末の離任式で全日制・定時制合わせて24名の方々とお別れをしましたが、今年度は23名の教職員をお迎えしました。

はじめに清水教頭から全日制新任者の紹介がありました。その後、新任者を代表して宮地校長からあいさつがありました。



新任者紹介と新任者を代表してあいさつする宮地校長

始業式

新任式後に令和5年度始業式が行われました。校長式辞で宮地校長は、「自分の夢や希望を叶えたり、自分を大きく成長させたりすることは容易なことではありません。必ず実現するという強い気持ちが大切になります。この強い気持ちは、例えば、自ら目標を設定するなど、内発的な動機付けによって得ることができると考えられます。是非、2・3年生のみなさんは、自分の将来を見据えて目標を設定し、自分の強い意志を持って、努力・精進してください。今日が令和5年度のスタートです。夢や希望を叶えた自分の姿、大きく成長した自分の姿をイメージして、頑張してほしいと思います。生徒のみなさんが、大きな目標を見据えて努力を重ね、立派に成長してくれることを願います。」と述べました。

生徒を代表して、生徒会副会長の大平さん(建築科3年)は、「新型コロナが5類へと移行されるにあたり、これまでの様々な制限が緩和されます。日々の学校生活や行事等を存分に謳歌しましょう。定期考査や部活動など、やるときはやる精神をテーマに、一日一日を大切にしていきましょう。」と話しました。



校長式辞 宮地校長



生徒代表 大平さん

